



Antwort zur Anfrage Nr. 1185/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt  
betreffend **Öffnung der Kita Moltkestraße zum Valenciaplatz**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**1. Wer trägt die Kosten der Reinigung und Herrichtung des Kita-Geländes, die aus der mehrstündigen Öffnung des Geländes resultieren?**

Das Außengelände wird durch eine Fremdfirma gepflegt, die Mittel hierfür sind beim Amt für Jugend und Familie.

**2. Um wie viel Uhr werden die Schiebetore geöffnet und wann geschlossen?**

Die Öffnungszeiten der Kita sind von 7 bis 17 Uhr, aus diesem Grund werden die Tore um 7 Uhr geschlossen und um 17 Uhr geöffnet. Dies bedeutet, dass das Außengelände der Kindertagesstätte täglich ab 17 Uhr sowie am Wochenende (Freitag, 17 Uhr bis Montag, 7 Uhr) von der Öffentlichkeit genutzt werden kann. Dies war bereits bei der Planung der Kita gemeinsam zwischen den zuständigen Dezernenten sowie den Fachämtern vereinbart, da die Außenfläche für die Kita zu klein war und durch diese Öffnung ein Teil der Grünfläche des Valenciaparks für die Kita dazu gewonnen werden konnte.

**3. Welche Maßnahmen möchte die Verwaltung ergreifen, um die geschilderten Probleme in den Griff zu bekommen?**

Die Verwaltung prüft zurzeit intern, ob eine Verstärkung der Hausmeisterstunden möglich ist, damit eine tägliche Reinigung in den Morgenstunden gewährleistet ist. Sollte diese Verunreinigung weiterhin zu starken Beeinträchtigungen führen, müssen die Tore ggf. geschlossen bleiben.

Mainz, 14.08.2012

gez. Merkator

Kurt Merkator  
Beigeordneter